
Protokolleintrag vom 29.11.2017

2017/275
Schriftliche Anfrage von Thomas Osbahr (SVP) und Samuel Balsiger (SVP) vom 23.08.2017:
Dienstwagen in der Verwaltung, Anzahl Fahrzeuge in den Departementen und verursachte Kosten sowie konkrete Nutzung
der Dienstwagen auch für private Fahrten

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 964 vom 22. November 2017).


